

Die Armbrustschützen luden zum Gruppenplausch

Der ASV Goldach blickt mit Wohlwollen auf den zum 18. Mal durchgeführten Gruppenplausch vom 8. und 9. Juni zurück.

Schon Wochen davor sah man in Goldach die Planen, um die Öffentlichkeit auf den beliebten Anlass aufmerksam zu machen. Zur Freude aller Mitwirkenden gingen auch dieses Jahr wieder zahlreiche Anmeldungen ein.

Schlussendlich zählten sie 34 Gruppen à drei Schützen, die auf zwei Tage verteilt, gegeneinander angetreten sind. Auch sieben Einzelschützen behaupteten sich erfolgreich am Wettkampf. Die Teilnehmergruppen wurden von den Schützen des ASV Goldach und benachbarten Vereinen professionell betreut.

Als Sieger mit 123 Punkten geht die Gruppe «TOP SHOTS» hervor mit Bentham Robin, Bentham Aaron und Künzle Livio. Rang zwei mit 122 Punkten geht an die «Fustis» mit Fuster Nicole, Fuster Dominic und Fuster Stefan. Auf den 3. Rang haben sich mit 121 Punkten die «Tellbrüder» mit Huber Bruno, Hartmann Mario und Städler Patrick geschossen. Herzliche Gratulation für diese grossartigen Leistungen.

An diesen beiden Tagen wurde nicht nur die Zielsicherheit der Teilnehmer unter Beweis gestellt. Sondern sie wurden nach absolvieren des Programms auch kulinarisch in der Schützenstube verwöhnt. Dank dem guten Wetter und den warmen Temperaturen hatten die Helfer alle Hände voll zu tun, um die hungrigen und durstigen Gäste zu verköstigen.

Das Highlight vom Freitag, 9. Juni war natürlich das Rangverlesen, das durch Präsident Fritz Brülisauer durchgeführt wurde. Er durfte die bestplatzierten Gruppen verkünden und ihnen einen Naturalpreis überreichen. Danach liess man den Abend und somit auch den Anlass in gemüthlicher Stimmung ausklingen.

Der ASV Goldach bedankt sich bei allen Teilnehmern und Helfern und hofft, viele bekannte Gesichter das nächste Jahr wieder begrüssen zu können, wenn es heisst:
Die Armbrustschützen laden zum Gruppenplausch.

Text: Julia Mösli